せいかっ に ほん ご きょうしっ にせんじゅうよねん し がっごう 生活日本語教室だより 2014年4月号

4月と言えば、桜。

日本には沢山の種類の桜があります。山桜、大島桜など9種類を基本に400種類以上のまた。 桜があるそうです。日本で一番多く植えられている品種はソメイヨシノです。小金井公園にもたくきん。 うつく こめい よしの かんしゅ です。 小金井公園にもたくきん。 うつく こめい よしの きんしゅ こがねいこうえん アルレック こがねいこうえん アルレック こがねいこうえん アルレック こがねいこうえん アルレック この かんしゅ こがねいこうえん アルレック この かんしゅ こがねいこうえん アルレック この こがねいこうえん アルレック こがねいこうえん アルレック こがねいこうえん とくきん うつく この かんしゅう こがねいこう こがねいこう この かんしゅう こがねいこう こう アルレック こう アルレック 美しいソメイヨシノが植えられています。

ませっ にほん この季節、日本ならではの「お花見」を体験してみてはいかがでしょうか。



梅の花は咲きました。





桜は蕾。 これからこの蕾を どんどん膨らませて、 きれいな花を咲かせます。



日本文化体験会の感想を 引き続きUPしました。 がよう 柏 雲さんの感想です。

今回の日本文化体験はとてもおもしろかった。お茶を飲んで、他の人と話して楽しかった。 残念なのは着物を着なかったことだ。 なぜならただ面倒だとおもったからだ。 でも、後悔した。 着物を着ないでお茶を飲んだら、 本場の茶道が理解できない。 もし今度、チャンスがあったら

がなら、きもの。き 必ず着物を着てお茶を飲む。



生活日本語教室のボランティアは
いっしょうけんかいにほんご ****
一生懸命日本語を学ぼうと足を運んでくれる皆さんに
どのようにしたら日本を知ってもらえるだろう?
どのようにすると日本の文化が伝わるだろう?と
考えながら、楽しく授業を進めています。
生いかっにほんごきょうしっ
生がかっにほんごきょうしっ
生いかっにほんごきょうしっ
生におんこきょうしっ
生におんこきょうしっ
生におんこきょうしっ
生活日本語教室に来てくれてありがとう!

^{しみんこうろうしょう いただ} 市民功労 賞 を 頂 く





世いしこうごじゅうだしゅうねん 市制施行 5 5 周年にあたり生活日本語教室スタッフ会が小金井市より市民功労賞を頂きました。



長年、頑張って生活日本語 きょうしつ きさ 教室を支えてきたスタッフ には、なによりの贈り物です。

現スタッフ、リタイアされた教室 利設時からのメンバーや若藤緑分かんちょう も参加しての功労賞お祝い となりました。





こがねいしせいごじゅうごしゅうねん しみんこうろうしょうじゅしょう しゅくがかい 小金井市制 5 5 周 年 市民功労賞 受賞 祝賀会あいさつ

1 9 9 7 年、小金井市生活日本語教室は1期生の皆さまによって立ち上げられました。 毎週土曜日、雨にも負けず、風にも負けず、雪にも夏の暑さにも負けず、今日までたゆみなく続けられてきました。今日の午前中も、学習者のみなさまと授業をして、たくさんのおしゃべりを交わしてきたところです。

本日は1期生の大野さま、荒井さま、6期生の関さま、吉田さま 祝賀会にいらしていただき、とっても嬉しく思います。ありがとうございます。また、日本語教室の活動を影になり日向になり、いつも変わらず支えてくださっている若藤緑分館長さま、いらしていただきありがとうございます。

まくれん にせんじゅうさんれんじゅうがっじゅうさんにち こがねいしせいごじゅうごしゅうれんきれんしきてん 昨年、2013年10月13日、小金井市制55 周年記念式典において、市民功労賞(教育 変んか) の賞 状をいただいてまいりました。受賞の知らせを受けたとき、先輩の方々のご努力を はしまる こころ そこ 思い、心の底からうれしく思いました。とともに責任の重さをずしんと感じました。

生がないすった。 先輩スタッフのみなさまの立ち上げの時のご苦労について、少しですが、その頃のお話を何っております。

10周年記念誌を昨夜ゆっくりと読みました。国際交流のチャイオ・デー、インドネシア・アーなどのイベントや日本文化の体験などのたくさんの写真、笑顔がとってもまぶしいです。 そして、日本語を楽しく学習するために、実際の生活の場で役立つようにと取り組んだ工夫の教々、実際に 1 1 9番通報の練習などもなさったということです。

私はボランティアスタッフの一員となり、毎週、日本語の授業のためにバタバタと準備をして、土曜日にのぞみます。授業をしながら、お互いの国の交流になったり、文化について教えてもらったりなど、日本語を教えながら、いつも逆に学習者から元気とエネルギーをもらっています。特にいつも感動するのは、日本語をもっと話せるようになりたい、もっと力をつけたいという学習者の高い意欲です。考えてみると、教えるよりも、教えてもらっていることの方が多いようにも思います。そして、自分自身が国際交流の窓口の場にいることを実感しています。日本の窓といってもよいですね。

私にとって、この日本語教室のある土曜日が、1週間の中心です。この中心の核のような存在があるので、いつも元気にしていなければと思います。また、年だから「まっ、いいか!」・・・など、あきらめずに努力していこうという気持ちにもなれます。

日本語教室のスタッフは、目標に向けて協力してがんばっていく力が素晴らしいです。いつもすごいなあ!! と思っています。 学習者にとっても、私達スタッフにとっても、緑 せん たーにかい きょうしゃ とできるような居心地の良い教室に!!そして、教室からかな クー2階の教室にきたらホッとできるような居心地の良い教室に!!そして、教室からが はるとき、学習者が「今日も楽しく勉強した!!」と充実感を持っていただけるような教室にしていけるよう、これからスタッフ皆で、さらに力を合わせて努力してまいります。

こがねいしせいかつにほんごきょうしつぼらんていますたっなだいひょう こばやし としこ 小金井市生活日本語教室ボランティアスタッフ代表 小林 敏子

たがねいし こくさいこうりゅうふっとさるたいかい じゅうにん がくしゅうしゃさんか 小金井市こども国際交流フットサル大会に10人の学習者参加!!

さんがつじゅういちにちじゅぎょうしゅうりょう こ つめ こさめ ふ なか こ がね い しせいかつに ほんごきょうしつ がくしゅうしゃ 3月11日授業終了後、冷たい小雨の降る中、小金井市生活日本語教室の学習者 じゅうにん こ がね い し そうごうたいいくかん む こ がね い し こくさいこうりゅう ふっと さる たいかい 10人で、小金井市総合体育館に向かいました。小金井市こども国際交流フットサル大会に参加するためです。

がくしゅうしゃ とうちゃく サイ はっち ー む マー む アン・ボール で の 予選リーグを終えて、チームごとの 昼 食 の ときでした。 学習 者もおにぎり・パンを持って、いっしょに 昼 食 に加わりました。

外国人をむかえて、子どもたちから大きな歓声があがりました。いっしょにお弁当を食べながら様々な質問に、わかる範囲の日本語で一生懸命答えたり、おしゃべりしたり、楽しい時を過ごしました。普段の生活では、日本の子どもたちとふれ合い、話す機会も少ない学習者たちにとって、貴重な時間になりました。

午後は、子どもたちといっしょにインドネシアのじゃんけんゲームや3択クイズゲーム たの たの しんだり、フットサルのゲームに参加したりしました。インドネシアと さく きょ たん がくしゅうしゃふたり ウズベキスタンの学習者2人が、民族衣装を着て、ゲームに参加しました。

まんか じゅうにん がくしゅうしゃ くに あめりか いんど いんどれし あっきずべき すたん 参加した 10人の学習者の国は、アメリカ・インド・インドネシア・ウズベキスタン・すう ぇーでん ちゅうごく べとなんむ ななかこく スウェーデン・中国・ベトナムの7カ国です。

小金井市のキャラクターの、**こきんちゃん**も応援にかけつけてくれました。



がくしゅうしゃ かんそう 学習者の感想

- *日本の子どもたちは、ブットサルがとっても上手です。びっくりしました。僕たちももっと練習したいと思いました。
- *僕たちがチームに入ると、とっても喜んでくれ、喜んでくれたことがとっても嬉しかった。
- *お弁当を食べながら、自分たちに子どもたちがたくさん質問してくれ、それに答えました。 積極的に話しかけてくれ、うれしかったです。

小林敏子(記)